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令和６年 第１９回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和６年１１月５日（火）

                          午後１時３０分

                      場 所 川口市教育委員会室

１ 出席者

  教育長    井 上 清 之     書記長  水 沼 弘 実

委 員    齋 藤   卓     書 記  竹 田 暢 之

委 員    菅 原 京 子     書 記  今 本 敬 幸

委 員    小野寺 秀 明     書 記  渋 谷 美 月

委 員    千 葉 彩 香        

２ 説明のため出席した者

  副教育長      大 内 昌 弘

  教育総務部長    秋 葉 知佳子

  学校教育部長    丸 山 陽 一

  教育総務課長    水 沼 弘 実

生涯学習課長    矢 吹 浩 幸

文化財課長     丸 山 清 代

中央図書館長    高 野 久 徳

  科学館長      藤 田 雅 美

  スポーツ課長    太 田   晃

  庶務課長      青 木 真 吾

  学務課長      寺 田 和 成

  指導課長      池 田 光 伸

学校保健課長    湯 浅 禎之助

高等学校事務長   天 池 忠 澄

３ 前回会議録の承認

井上教育長   第１８回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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４ 教育長報告

（１）１１月行事予定について

井上教育長   １１月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑

があればお聞かせ願いたい。

【質疑応答概要】   

菅原委員    ８日のフィンドレー高校長期留学受入れ事業市長表敬訪問について、その

概要は。

指導課長    ９月に受入れた、男子留学生２名による表敬訪問であり、２名とも年末や

年始に帰国予定である。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（２）令和６年度埼玉県学力・学習状況調査結果について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

齋藤委員    ＣＢＴの導入による影響は。

指導課長    ＧＩＧＡスクール端末を使用した回答に慣れていない児童生徒が多く見受

けられた。具体的には、国語の読解問題で、文字サイズが小さいため画面を

拡大してスクロールしながら読むことや、問題の文に書込みができないこと、

また、算数や数学の図形問題で、図形に補助線を直接引けないことなどに不

慣れな様子であった。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（３）令和６年度全国学校体育研究最優秀校（文部科学大臣表彰）の受賞について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

小野寺委員   受賞校において評価された取組を、市内各校に共有しているのか。

指導課長    昨年度の研究委嘱発表において、各校の体育教員が並木小学校の授業をみ

たり協議会を行ったりして学び合えたことや、昨年度末には、体力向上推進

委員会が、取組を冊子にまとめて各校に配布したことなどで、共有を図った。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（４）令和６年度学校保健及び学校安全表彰（文部科学大臣表彰）について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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５ 協議事項

  なし

６ 議 事

井上教育長 議案第１１６号及び議案第１１７号は議会案件のため、秘密会で行いたい

が如何か。

委 員     （異議なし）

井上教育長   異議なしと認め、議案第１１６号及び議案第１１７号は秘密会で行う。

７ その他

  なし

８ 休 会

井上教育長   以上をもって休会する。（午後１時４６分）


